

Mario Delgado pide a corcholatas no pelear

SUCESIÓN  2024

“Las corcholatas deben frenar los pleitos estériles”

Lo importante es el proyecto, no la persona, dicen Mario Delgado y Citlalli Hernández

ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente nacional y la secretaria general de Morena, Mario Delgado y Citlalli Hernández, llamaron a los aspirantes a la candidatura presidencial de su partido a dejar las discusiones estériles, y afirmaron que lo que importa es el proyecto y no la persona que lo representará.

Ayer, durante la inauguración de los trabajos para el diseño del Proyecto de Nación 2024-2030, expusieron que el fin de los foros regionales y estatales será recabar propuestas para incorporarlas.

A través de un video, Mario Delgado envió un mensaje a quienes acudieron al evento, y afirmó que aquel que gane el proceso de selección firmará dicho documento, sin importar quién sea.

“De aquí al 27 de agosto serán estas mesas porque tendremos el primer borrador para el 6 de septiembre, para que quien resulte ganador o ganadora de la encuesta, lo primero que haga sea comprometerse con el proyecto, porque aquí lo que importa es el proyecto, no la persona”, comentó.

También señaló que las mesas de discusión servirán para enumerar los problemas que todavía no son resueltos y para

plantear posibles soluciones.

“¿Qué le falta a la Cuarta Transformación? ¿Qué es lo que sigue? ¿Qué les interesaría que pasara con nuestro país para fortalecer esta ruta de cambio?”, cuestionó Delgado.

Por su parte, Citlalli Hernández, secretaria general de Morena, lamentó que los aspirantes se confronten con señalamientos sobre los gastos en publicidad y mítines, y dijo que lo importante es definir el proyecto del partido.

“[Lo importante debe ser] la gran discusión en las próximas semanas, meses, y eso es lo que tenemos que provocar dirigentes, militantes, representantes populares, funcionarios, no la discusión estéril de confrontarnos entre posibles aspirantes a la Coordinación Nacional de Defensa de la Transformación”, señaló.

Puntualizó que durante los trabajos que se realizarán hasta agosto, se discutirá qué es lo que falta, “qué avanzó lento, dónde el elefante reumático nos complicó las cosas, qué agendas falta fortalecer, qué agendas quedaron pendientes”.

“Seguridad, el gran reto”

Aparte, Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, reconoció que uno de los retos del gobierno federal es buscar cómo mejorar la percepción ciudadana

sobre la seguridad en el país, ya que la actual preocupación es que no hay avances en el combate a la violencia.

Al participar en el foro *Seguridad, Paz y Justicia*, de los trabajos para el diseño del Proyecto de Nación 2024-2030, la funcionaria federal culpó a los medios de comunicación por la información que publican al respecto.

Rosa Icela Rodríguez confirmó que el presidente Andrés Manuel López Obrador enviará una iniciativa al Congreso para proponer nuevamente que la Guardia Nacional sea parte de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

El documento final será redactado por la comisión especial, propuesta y aprobada por el Consejo Nacional de Morena, misma que está integrada por: Víctor Suárez Carrera, Vidal Llerenas, Héctor Díaz-Polanco, Consuelo Sánchez, Rafael Barajas *El Fisgón*, Paco Ignacio Taibo II, Hugo López-Gatell, Lorenzo Meyer, Armando Bartra, entre otros. ●





Los trabajos de diseño del Proyecto de Nación 2024-2030 se inauguraron ayer.

EL DATO

Quien gane el proceso interno de Morena deberá suscribir el Proyecto de Nación 2024-2030.

